
Аннотация 
 
 

Данная выпускная квалификационная работа состоит из введения, пяти 
разделов, заключения, библиографии, приложений А и Б. Содержание работы 
изложено на 83 страницах, иллюстрировано 3 таблицы и 43 рисунка. Библиография 
насчитывает 16 используемых источников. 

Целью выпускной квалификационной работы является разработка 
приложения для контроля эксплуатации транспортных средств. 

Для достижения цели необходимо пройти несколько важных шагов: 
− анализ способов контроля эксплуатации транспортных средств, а также 

существующих программных решений; 
− поиск подходящего инструментария разработки, включая программное 

обеспечение, среды разработки и определения технологий; 
− определение требований и функциональных возможностей приложения; 
− разработка и тестирование всех компонентов приложения; 
− написание технической документации. 
Внедрение приложения для контроля эксплуатации транспортных средств 

значительно упростит процесс содержания и управления транспортными 
средствами, повысит безопасность использования и эффективность обслуживания, 
а также предоставит пользователям инструменты для мониторинга финансовых 
затрат и состояния их автомобилей. 

 

 
The summary 

 
 

This final qualification work consists of an introduction, six sections, conclusion, 
bibliography, application A and B. The content of the work is set out on 83 pages, 
illustrated with 3 tables and 43 figures. The bibliography includes 16 used sources. 

The purpose of the final qualification work is to develop an application for 
monitoring the operation of vehicles. 

To achieve the goal, you need to go through several important steps: 
− analysis of ways to control the operation of vehicles, as well as existing software 

solutions; 
− search for suitable development tools, including software, development 

environments and technology definitions; 
− defining the requirements and functionality of the application; 
− development and testing of all application components; 
− writing technical documentation. 
The introduction of a vehicle operation monitoring application will greatly simplify 

the process of maintaining and managing vehicles, increase the safety of use and 
maintenance efficiency, and provide users with tools to monitor financial costs and the 
condition of their vehicles. 


